



LA GAZETTE

des Panthères

Lundi 22 Juin 2023

L'information Juste et vérifiée



www.lesportif.info

3.000 Exemplaires

N°021



MINISTÈRE DES SPORTS.



MINISTÈRE DE LA COMMUNICATION, ET DE L'ÉCONOMIE NUMÉRIQUE



LES DERNIÈRES INFOS DES PANTHÈRES À TANGER

La 4e édition de la Coupe d'Afrique de football U23 débute ce samedi au Maroc. Le Gabon logé dans le groupe B basé dans la magnifique ville de Tanger, débute son tournoi demain à 21 heures face aux Aigles du Mali. Voici les dernières infos de la sélection nationale du Gabon.



Par : **Abdoul BEKALE**

Après une préparation de 11 jours à Casablanca sous les ordres du sélectionneur national du Gabon, Saturnin Ibéla, les Panthères U23 ont rallié jeudi dans la matinée la ville de Tanger, ville hôte de la poule B dans laquelle se trouvent le Gabon en compagnie du Niger de l'Égypte et du Mali.

A son arrivée, l'équipe a directement pris ses quartiers dans le luxueux hôtel de Kenzi Solazur établissement de 4 étoiles qui surplombe le détroit de Gibraltar et la baie de Tanger est une structure très reposante.

Les Panthères dans un hôtel 4 étoiles

De jeudi à hier vendredi, la sélection nationale du Gabon s'est déjà entraînée deux fois. En soirée (jeudi) et en matinée (vendredi) au stade annexe de Tanger. Un site qui abrite deux stades d'entraînement mis à disposition des équipes par le comité d'organisation local. Infirmerie.

Levy Ndoutoume le défenseur Lévy Ndoutoume qui se plaignait d'une gêne au niveau bas-ventre, plus de peur que de mal, le joueur de Lyon - Duchère a passé un examen de IRM à Casablanca qui s'est avéré négatif. Même le jeune Fausther Aworet qui avait eu un petit « bobo » à la cuisse lors de la préparation de Casablanca, s'est parfaitement remis. Les entraînements effectués depuis jeudi ont montré des nettes assurance pour le sociétaire de l'AJ Auxerre. Saturnin Ibéla pourra compter sur ces deux éléments demain face au Mali.



Un joueur suspendu contre le Mali Pour accumulation de cartons jaunes lors des rencontres de mars dernier contre le Cameroun, le jury disciplinaire de la Caf a notifié dimanche dernier à la Fégafoot que le milieu de terrain du CF Mounana, Samaké Nze Bagnama, ne pourra pas disputer le premier match contre le Mali.

Joueur très technique au bon sens d'orientation du jeu qui a également la capacité de jouer au poste de numéro, manquera malheureuses le match de demain. Un manque à gagner pour Saturnin Ibéla.



LE CALENDRIER DES PANTHÈRES !



Par : Frida NOLLA

Logées dans le groupe B en compagnie de l'Égypte, du Mali et du Niger, les Panthères du Gabon U23 ont un calendrier pas facile dans cette compétition africaine de football version moins de 23 ans. Cette formation gabonaise débutera le tournoi le dimanche 25 juin 2023 à 21 heures contre les Aigles du Mali, une équipe qui n'a jamais passé le premier tour dans cette compétition.

Il sera donc fort probable que le Gabon s'attende à un match difficile face à cette équipe malienne qui voudra briser le plafond de verre, elle qui a éliminé



le Sénégal au dernier tour qualificatif. Il faudra donc se méfier de cet adversaire et jouer sur leurs qualités pour venir à bout des Maliens.

Puis, le Gabon affrontera le Niger, une autre équipe d'Afrique de l'ouest trois jours plus tard, toujours à la même heure. Le Ména est le petit poucet du groupe, mais il faudra aussi se méfier de cet effectif qui a éliminé la Côte d'Ivoire lors des éliminatoires, ainsi que la Guinée Bissau. Le Niger a marqué 7 buts en campagne éliminatoires et a encaissé 4 buts, le tout

en 6 matches.

L'Égypte sera sans nul doute l'équipe la plus difficile à jouer pour le Gabon. Saturnin IBELA l'a déjà affronté en amical et s'était incliné sur le score de (3-0) le 3 février dernier au Caire, mais l'entraîneur gabonais ne disposait pas à cette époque de tout son effectif. Aujourd'hui, avec des joueurs expatriés, le contexte ne sera pas le même le 1er juillet prochain à 21 heures.

L'Égypte, championne en titre, s'est qualifiée pour la Coupe d'Afrique des

Nations (CAN U23), après avoir battu la Zambie 2-0. Les Young Pharaons ont réussi à décrocher le nul vierge à Ndola, en Zambie, dimanche 26 mars. L'Égypte devenait ainsi le premier qualifié à la Coupe d'Afrique des Nations U23 2023.

Le tournoi sert de qualification aux Jeux olympiques d'été de 2024 à Paris. Les trois meilleures équipes obtiennent une place directe aux JO. Tandis que l'équipe classée 4ème joue les barrages de l'AFC-CAF.

Les Égyptiens avaient remporté l'édition 2019 de la CAN U23 après avoir battu la Côte d'Ivoire en finale, au stade international du Caire (2-1). Le 1er juillet, le Gabon devra prendre sa revanche après la défaite (3-0) en amical face aux mêmes Égyptiens.

Saturnin IBELA sait à quoi s'en tenir, mais avant faudra gagner les deux premiers matches et espérer finir premier de la poule devant le tenant du titre.



INTERVIEW AVEC SATURNIN IBELA: « IL S'AGIT DU GABON.. »



Par : Ulrich SIMA ELLA

Le sélectionneur des moins de 23 ans nous a accordé une interview spéciale afin de résumer la préparation des Panthères U23 au Maroc actuellement pour y jouer la CAN de leur catégorie. Saturnin IBELA nous livre ici son sentiment sur cette compétition et sur son effectif pour réaliser un autre exploit comme celui de 2011.

Lesportif : Saturnin IBELA, depuis le 12 juin, vous êtes au Maroc (Tanger) où vous préparez votre équipe qui participera au championnat d'Afrique des U23. Qu'est ce qui a constitué le début de cette



préparation lors des premiers jours ?

Saturnin IBÉLA : Merci encore de m'avoir donné l'opportunité de m'exprimer sur votre media. Pour votre question, c'est surtout la continuité de la préparation qu'on avait déjà entamé à Libreville. C'est ce qui nous a permis de continuer ce stage.

Une préparation qui avait commencée à

Libreville malgré la première décision du jury disciplinaire de la CAN. Celle-ci était basée sur quel aspect ?

Essentiellement sur le foncier vu que le championnat était arrêté depuis des mois, fallait impérativement relancer physiquement les enfants, c'était la première étape qui consistait à faire la mise en jambe des joueurs.

Sur quel aspect avez-vous focalisé votre préparation de Casablanca ?

C'est la deuxième partie de la préparation, et sachant que la première partie a été fortement perturbée par tout ce que vous connaissez qui est lié à la réserve déposée par le Cameroun, il fallait donc remodeler le stage et faire plus une remise en forme des joueurs que le plan tactique.

Comment avec vous trouvez le niveau des joueurs locaux en manque de compétition depuis l'arrêt du Championnat National ? Personnellement ce sont des garçons que j'ai depuis 6 mois et je pense que le préparateur physique a fait son travail, pour l'instant je n'ai pas à me plaindre, le reste ce sera pendant la compétition et voir comment corriger certaines choses qui restent à faire.



LES PANTHÈRES DÉJÀ À TANGER !



Par : Nathalie MOUTSINGA

Après une semaine passée à Casablanca, l'équipe nationale U23 du Gabon a atterri ce matin du 22 juin dans la ville de Tanger où les joueurs doivent prendre leurs quartiers avec le staff technique, puisque logée dans la poule B.

Saturnin Ibéla a bien préparé son effectif durant plus d'une semaine à Casablanca, où les joueurs ont effectué un stage avec leur sélectionneur.

Le groupe est déjà arrivé à Tanger a



l'hôtel KENZI SOLAZUR HÔTEL, la ville qui accueille la poule B. En revenant beaucoup sur la discipline, Saturnin Ibéla a voulu mettre les points sur les I à ses joueurs pour le tournoi final.

On sait que l'homme est friand de discipline auprès de ses joueurs, car voulant absolument maintenir son effectif sous pression, surtout par rapport à cette CAN U23.

Dans la préparation des joueurs, il y a aussi la concentration. Le sélectionneur a passé un message à ses joueurs qu'il a sélectionné. En effet, l'ancien entraîneur de Bouengué Sports a été clair avec les athlètes, maintenir la constance et la dynamique du match face au Cameroun à Yaoundé.

Rester sur cette logique est pour lui, une opportunité de maintenir le groupe sous

pression. Le travail tactique initié par ce dernier est un des choix du coach qui veut un groupe homogène et travailleur. Ce suivi tactique consiste à apporter les réglages dans ce qui est déjà fait.



Équipe Rédactionnelle.

Manager Général : Rodrigue Abdoul BEKALE. / Rédacteur en chef : Romaric Bibangoye / Secrétaire de rédaction : Nathalie Gabrielle MOUTSINGA. Monteur et infographiste : Eudes PONGUI / Responsable communication et Marketing : Afane EDOU.

077840742 - 066048531. Mail : lesportifinfo2023@gmail.com